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Landrat Matthias Dießl

„LebensFroh mit 60plus“ -
Einladung zur Landkreismesse
Endlich ist es wieder soweit! Der
Landkreis Fürth veranstaltet seine
mittlerweile 5. Landkreismesse
„LebensFroh mit 60plus“ am 14. und
15. Mai 2022. Die Messe findet
erstmals an zwei Tagen jeweils in der
Zeit von 11-18 Uhr am bereits
bekannten Ort, dem FORUM Stein,
statt - zeitgleich zum Steiner
Stadtfest. Über 60 Messeaussteller
stehen zur Beratung zur Verfügung
und beantworten Fragen.

„Dabei gibt es eine ausgewogene
Mischung aus vielen Themen, die für
Seniorinnen und Senioren, ihre
Angehörigen und andere Interessierte
von Bedeutung sind. Vereine,
Verbände, Organisationen und
Dienstleister sorgen für ein vielfältiges
Angebot“, so Landrat Matthias Dießl.

Außerdem gibt es interessante
Vorträge zu verschiedenen Themen,
wie Erbschaftssteuer und
Nachlassgestaltung, Gartenberatung
für Senioren, Unterstützungsangebote

im Landkreis Fürth, Sturzprophylaxe
und vieles mehr.

In Workshops des Kreativhaus
Zirndorf haben die Besucherinnen und
Besucher erstmals die Möglichkeit,
verborgene Talente und neue Hobbies
für die Zeit nach der Berufstätigkeit
auszuprobieren. Die im FORUM
ansässigen Geschäfte warten an den
beiden Messetagen mit besonderen
Angeboten auf.

Mehr Sicherheit im Alter – der
Pflegepass
Vor einem Jahr sind die Pflegepässe
für pflegende Angehörige an den Start
gegangen - ein Angebot des
Landkreises Fürth, das in Zusammen-
arbeit mit dem Lions Club Zirndorf
entstanden ist und eine
Unterstützung für die pflegenden
Angehörigen selbst sein soll. Da das
Angebot so gut angenommen wurde,
gibt es nun eine zweite Auflage der
Pässe.

Bei dem sogenannten Pflegepass
handelt es sich um eine kleine
Papierkarte, auf der notiert ist, dass
eine pflegebedürftige Person betreut
wird und wer im Notfall informiert
werden soll. Aufbewahrt werden kann
der Pflegepass gut in einem
Geldbeutel, am besten mit einem
Stück Klebeband oder einer
Büroklammer an den Personalausweis
und die Krankenversicherungskarte
geheftet. Ersthelfer und Notfallkräfte
werden so schnell darauf aufmerksam.

„Es freut mich, dass die Pflegepässe
so gut angenommen werden. Sie
geben den Angehörigen Sicherheit,
dass sich im Notfall um die zu
pflegende Person gekümmert wird“,
weiß Landrat Matthias Dießl auch von
den vielen positiven Rückmeldungen.

Die Pässe sind ab sofort wieder
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kostenlos im Landratsamt Fürth in
den Dienststellen Fürth und Zirndorf
sowie über die Seniorenvertretungen,
die Fachstellen für pflegende
Angehörige sowie über die Quartiere
im Landkreis Fürth erhältlich.

Landkreises oder den Klinik-
sozialdienst. Idealerweise sollte auch
eine zweite Person Bescheid wissen,
was im Notfall zu tun ist. Legen Sie
eine kleine Liste an, die den Pflege-
Alltag zusammenfasst: Wann wird
gefrühstückt? Welche Medikamente
müssen wann gegeben werden? Wie
lautet die Telefonnummer des
ambulanten Pflegedienstes und wo
liegen wichtige Dokumente?



der Ausbruch des Coronavirus hat sich auf alle Bereiche unseres täglichen Lebens

ausgewirkt. Wir alle müssen derzeit mit großen Einschränkungen zurechtkommen,

die in unser persönliches Leben eingreifen, die aber eben genau dadurch Leben

retten.

Um dieser Herausforderung zu begegnen hat der Freistaat umfassende Maßnah-

men erlassen und hat unter anderem ein Rettungspaket von 60 Milliarden Euro auf-

gelegt. Ich kann Ihnen versichern: Es wird alles getan, um die Auswirkungen der

Coronakrise abzufedern. Gleichzeitig zeigt sich in der Gesellschaft ein großes Soli-

daritätsgefühl mit von der Krise betroffenen Menschen und Branchen. Die Kreativi-

tät, mit der vielerorts auf die geänderten Umstände reagiert wird, ist bewunderns-

wert. An dieser Stelle möchte ich daher auch allen danken, die sich in dieser Situa-

tion für Ihre Mitmenschen engagieren, insbesondere denjenigen, die jeden Tag an

„vorderster Front“ stehen. Jeder steht in der Verantwortung, jeder kann mithelfen,

die Kurve abzuflachen – und sei es nur, indem man zuhause bleibt. Ich möchte mit

den Worten unseres Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder schließen: Durchalten

lohnt sich!

Es grüßt Sie herzlich

Ihr

Hans Herold

Stimmkreisabgeordneter

Hans Herold
Landtagsabgeordneter
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Tel.: 09117540904

Web.:www.metallbau-krauss.info

Liebe Bürgerinnen und Bürger
der Gemeinde Seukendorf,
gerade in turbulenten Zeiten ist eine
gute finanzielle Ausstattung der
Kommunen äußerst wichtig. Im
Bayerischen Landtag finden derzeit
die Ausschussberatungen zum
Haushalt 2022 an. Als Mitglied im
Ausschuss für Staatshaushalt und
Finanzfragen bin ich hier stark
involviert. Die Gesamtausgaben 2022
betragen insgesamt knapp 71
Milliarden Euro. Die Ausgaben etwa
im Bereich des Innenministeriums
erhöhen sich im Jahr 2022 um 1,9 %
auf 6,694,0 Mrd. Euro.

Ein Großteil der Ausgaben entfällt
dabei auf den Polizeibereich. Doch da
die Corona-Pandemie für alle
beteiligten Akteure im Katastrophen-
schutz eine besondere Heraus-
forderung war und ist, wird auch hier
für mehr Personal an den richtigen
Stellen gesorgt.

Für den aus der Feuerschutzsteuer
finanzierten Feuerwehrbereich
können in 2022 insgesamt 91,8 Mio.
Euro zur Verfügung gestellt werden.
Beim Rettungsdienst und Katastro-
phenschutz stehen in 2022 rund. 51,4
Mio. Euro zur Verfügung.

Für die Sportförderung werden im
Jahr 2022 rund 80 Millionen Euro und
damit um 1,8 Millionen Euro mehr als

im Jahr 2021 bereitgestellt. Daraus
werden u.a. die Vereinspauschale,
Zuschüsse für laufende Zwecke und
Investitionen der Vereine und Verbände
sowie Zuweisungen und Zuschüsse für
verschiedene Einzelinvestitions-
maßnahmen im Sportbereich geleistet.
Gerade die Vereinspauschale kommt
hier direkt den Vereinen vor Ort, auch im
Landkreis Fürth, zu Gute.

Im Jahr 2022 fließen außerdem
48.052.312 Euro an Schlüssel-
zuweisungen in den Landkreis Fürth.

Der Landkreis selbst erhält 22.078.680
Euro, an die kreisangehörigen Städte
und Gemeinden fließen 25.973.632 Euro,
hiervon erhält die Gemeinde Seukendorf
798 344 Euro (248 088 Euro mehr als
2021).

Es grüßt Sie herzlich

Ihr

Hans Herold

Stimmkreisabgeordneter
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Bericht aus dem Bundestag

TobiasWinkler
Mitglied des Deutschen Bundestags

Liebe Leserinnen und Leser
des BLICK der CSU
Seukendorf,
als ich im Dezember als Mitglied im
Europaausschuss und im Auswärtigen
Ausschuss benannt wurde, hieß es von
erfahrenen Kollegen, dass es dort
vermutlich beschaulich beginnen
würde. Doch für eine Eingewöhnung
im parlamentarischen Alltag blieb
keine Zeit und ich war froh, dass ich
die meisten Abläufe aus meinen 15
Jahren im Europäischen Parlament
bereits kannte. Zunächst gab es die
großen Debatten über das
Infektionsschutzgesetz und über die
Impfpflicht, doch am 24.2. rückten
auch diese Themen plötzlich in den
Hintergrund.

Wladimir Putins Angriff auf die
Ukraine ist eine Zeitenwende für
Europa und die Welt. Dieser massive
Völkerrechtsbruch rüttelt an den
Grundfesten unserer internationalen
Staatenordnung. Sicherheit und
Frieden in Europa sind keine
Selbstverständlichkeit mehr, der oft
belächelte Zustand der Bundeswehr
ist plötzlich ein akutes Risiko und
unsere Hoffnung, dass Außenpolitik
künftig ausschließlich an Verhand-
lungstischen stattfinden würde, liegt
in Trümmern.

Die Folgen sind für uns nur zu erahnen
und werden alle Politikbereiche
betreffen, die Energieversorgung, die
Lebensmittelsicherheit, die Land-
wirtschaft, die künftige Verteidigungs-
politik doch zuallererst die humanitäre
und militärische Hilfe für die
Menschen in der Ukraine. Viele
Aktionen, auch hier im Landkreis,
zeigen die große Solidarität mit dem
ukrainischen Volk. Einige Hilfs-
transporte und Flüchtlings-
aufnahmen konnte ich persönlich
unterstützen und möchte an dieser

Stelle allen danken, die sich für unsere
Nachbarn in größter Not einsetzen.

Mich erreichten auch viele andere
Anliegen in meinem Wahlkreis, bei
denen ich helfen konnte: private
Petitionen, Anfragen von Bürger-
meistern, Unternehmen, die mit
hohen Energie- und Spritpreisen
kämpfen oder der KfW‑Förderstopp
für umweltfreundliches Bauen, den
wir als Opposition zumindest etwas
abfedern konnten.

Der ländliche Raum liegt mir sehr am
Herzen. Er wurde in den letzten Jahren
vernachlässigt. Die Folgen waren
Probleme in den Städten, wie
Verkehrskollaps, Feinstaub, steigende
Mieten oder der Mangel an
Wohnraum. Ich bin der festen
Überzeugung, dass wir diese
Probleme nicht in der Stadt, sondern
auf dem Land lösen müssen. Dazu
gehören ein attraktiver öffentlicher
Nahverkehr, flächendeckender
Breitband- und Mobilfunkausbau, das
Stärken von Schulen und
Hochschulen, die Stärkung der
landwirtschaftlichen Betriebe, die
Förderung lokaler Kulturangebote und
Vieles mehr.

Die CSU ist eine Partei, die auf allen
politischen Ebenen stark vertreten ist.
Unser Ergebnis bei der Bundestags-
wahl hat uns in die Opposition geführt
und seitdem sitzt in Berlin kein
bayerischer Minister mehr am
Kabinettstisch. Die Durchsetzung
bayerischer Interessen ist deshalb
schwieriger geworden, sei es bei
V e r k e h r s p r o j e k t e n ,
Standortentscheidungen oder dem
Erhalt der kleinbäuerlichen Land-
wirtschaft. Die CSU bleibt auch
deshalb Volkspartei, weil sie sich um
das Kleine und das Große kümmert,
um Arm und Reich, um Alt und Jung,
um Auto- und Radverkehr, um Bio- und

traditionelle Landwirtschaft, um Stadt
und Land.

Das fängt beim Bürgermeister an und
hier können Sie, liebe Seukendorfer
bald eine Entscheidung treffen. Ich
möchte Ihnen Silvia Dießl ans Herz
legen, eine Frau die ihre Heimat
kennt, frische Ideen einbringen wird
und einfach anpackt, um Seukendorf
noch lebens- und liebenswerter zu
machen.

Auch um sie in ihrem Wahlkampf zu
unterstützen, werde ich in den
nächsten Wochen öfter in Seukendorf
sein, so dass ich hoffe, dass wir uns bei
einer der Veranstaltungen persönlich
begegnen.

Beste Grüße und bleiben Sie gesund,

Ihr

Tobias Winkler

Mitglied des Deutschen Bundestages
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Seukendorf ist aktuell ohne
verabschiedeten Haushalt
Wie konnte es soweit kommen?

Aktuell befindet sich die Gemeinde
Seukendorf in einer haushaltslosen
Zeit. Unser beiden Bürgermeister
haben es versäumt, sich rechtzeitig
um die Aufstellung des Haushaltplans
für das Jahr 2022 zu kümmern. Das ist
nichts Neues. Bereits letztes Mal
hatten wir die Verabschiedung eines
Doppelhaushaltes für die Jahre
2020/2021 erst in der Sitzung am
02.11.2020 auf der Tagesordnung.

Der 1. Bürgermeister ist – als Leiter der
Verwaltung – dafür verantwortlich,
dass die Vorarbeiten rechtzeitig in
Angriff genommen werden, denn er
hat die Beratungsgegenstände
vorzubereiten, die Tagesordnung
aufzustellen und den Gemeinderat zu
den Sitzungen zu laden (Art. 46Abs.
GO).

Dieses Jahr scheint es ähnlich zu
laufen.

Aber was ist der Haushalt einer
Gemeinde überhaupt?

Unter dem kommunalen Haushalts-
plan versteht man nach herrschender
Meinung die Zusammenstellung der
für ein Jahr veranschlagten
Einnahmen und Ausgaben, die für die
Wirtschaftsführung der Gemeinde
maßgeblich sind. Der Haushaltsplan
ist also die Grundlage für die
Haushaltswirtschaft der Gemeinde.

Weiterhin schreibt die
Gemeindeordnung vor:

Der Haushaltsplan ist bei
Haushaltswirtschaft nach den

Grundsätzen der
Kameralistik in einen
Verwaltungshaushalt
und einen
Vermögenshaushalt
zu gliedern.

Der Stellenplan für
die Beamten und
Arbeitnehmer der
Gemeinde ist Teil des
Haushaltsplans.

Der Haushaltsplan
muss ausgeglichen
sein. Er ist Grundlage
für die Haushaltswirtschaft der
Gemeinde und nach Maßgabe dieses
Gesetzes und der auf Grund dieses
Gesetzes erlassenen Vorschriften für
die Haushaltsführung verbindlich. (GO
§ 64 Haushaltsplan).

Der Haushaltsplan ist wiederum
Bestandteil der Haushaltssatzung, die
durch den Beschluss der
Gemeinderates rechtskräftig wird.

Weitere Bestandteile der
Haushaltssatzung sind der Gesamt-
betrag der vorgesehenen Kredit-
aufnahmen für Investitionen und
Investitionsförderungsmaßnahmen
sowie der Gesamtbetrag der
vorgesehenen Ermächtigungen zum
Eingehen von Verpflichtungen, die
künftige Haushaltsjahre mit
Auszahlungen beziehungsweise
Ausgaben für Investitionen und
Investitionsförderungsmaßnahmen
belasten.

Ebenso regelt diese den Höchst-
betrags der Kassenkredits.

Die Haushaltssatzung ist mit ihren
Anlagen spätestens einen Monat vor

Beginn des Haushaltsjahres
(01.11.2021 für 2022) der Rechts-
aufsichtsbehörde vorzulegen.

Haushaltssatzungen mit geneh-
migungspflichtigen Bestandteilen
sind sogleich nach der Genehmigung
amtlich bekanntzumachen.

Fehlt der Haushalt, wie aktuell bei uns
in der Gemeinde, spricht man von
vorläufiger Haushaltsführung. Die
Gemeinde ist dadurch ermächtigt
weiterhin ihre Pflichtaufgaben zu
erfüllen, wie z.B. Kläranlage,
öffentliche Sicherheit, Feuerwehr oder
Kindergarten. Freiwillige Leistungen
sind einzustellen und können nicht
beauftragt werden, wie z.B.
Dorfverschönerungen, Verkehrs-
gutachten oder die Mittagsbetreuung.

Es bleibt abzuwarten, bis wann wir als
Gemeinderäte für das aktuelle
Haushaltsjahr einen Haushalt zur
Beratung und Beschlussfassung
vorgelegt bekommen. Dieser muss
anschließend noch von der
Rechtsaufsicht, bei uns dem
Landratsamt genehmigt werden. Erst
dann kann die Gemeinde all ihre
Vorhaben rechtskonform fortführen.

Alle anderweitig gefassten Beschlüsse
sind rechtswidrig und der 1.
Bürgermeister könnte u.U. in die
Haftung genommen werden.

Allein die Tatsache, dass zum
wiederholten Male kein Haushalt
fristgerecht vorliegt, zeigt, wie wichtig
es ist, auch als Bürgermeister die
Grundlagen der Verwaltung zu
kennen und zu leben.

Bestehende Verwaltungserfahrung ist
hier nur von Vorteil.
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Alljährlich findet in Seukendorf und
Hiltmannsdorf eine Bürger-
versammlung statt.

Dies schreibt die Gemeindeordnung
vor:

Mitberatungsrecht
(Bürgerversammlung)

(1) 1In jeder Gemeinde hat der erste
Bürgermeister mindestens einmal
jährlich, auf Verlangen des
Gemeinderats auch öfter, eine
Bürgerversammlung zur Erörterung
gemeindlicher Angelegenheiten
einzuberufen. 2In größeren
Gemeinden sollen Bürgerver-
sammlungen auf Teile des
Gemeindegebiets beschränkt werden.
(Art. 18 GO)

Diese Versammlungen müssen
öffentlich bekannt gemacht werden,
dies geschieht bei uns durch
Aushänge in den gemeindlichen
Schaukästen oder dem Lokalanzeiger.
Der Lokalanzeiger ist für uns das
öffentliche Amtsblatt und muss
deshalb jedem Haushalt zugestellt
werden. Nur so ist gewährleistet, dass
neue Satzungen und Verordnungen
bekannt gemacht sind und
rechtskräftig werden.

Die Sitzung in Seukendorf fand in
unserem schönen Gemeindesaal statt.
Ca. 10-14 Gäste fanden sich ein,
darunter einige Gemeinderäte, um
den Bericht unseres 1. Bürgermeisters
zu lauschen. Als Gast war unser
Landrat Matthias Dießl geladen, der
über die Entwicklung im Landkreis
referierte.

Nachfolgend in Auszügen ein
Kurzbericht, der keinen Anspruch auf
Vollständigkeit geben soll.

Die Einwohnerzahlen setzen sich in
unserer Gemeinde wie folgt
zusammen:

• Seukendorf 2604

• Hiltmannsdorf 652

• Taubenhof 12

• Kohlersmühle 9

• Erzleitenmühle 5

• Ergibt gesamt 3282

Die Zahl im Vorjahr war identisch.

Das Durchschnittsalter beträgt 46,72
Jahre in unserer Gemeinde.

Wie hat sich unser Haushalt
entwickelt:

Verwaltungshaushalt

2021 6.416.000,00 €

2020 6.321.464,00 €

Vermögenshaushalt

2021 5.083.050,00 €

2020 4.012.700,00 €

Gesamtvolumen:

2021 11.499.050,00 €

2020 10.334.164,00 €

Wie haben sich die Schulden in
unserer Kommune entwickelt:

31.12. Gesamt pro Kopf

2018 2.101.487,24 € 663 €

2019 1.980.750,84 € 630 €

2020 3.344.790,84 € 1.049 €

2021 4.469.140,84 € 1.397 €

Landesdurchschnitt vergleichbarer
Gemeinden pro Kopf 580 €

Wie kam es zu den Anstieg der
Schulden, einmal sind es die
notwendigen Kanalsanierungen, die
Jahrelang unterlassen wurden und
jetzt geballt auf uns zukamen.

Zum anderen sind es die Investitionen
in neue Baugebiete, sprich
Grundstücke, die von der Gemeinde
erworben wurden und nun darauf
warten, erschlossen zu werden. Umso
schneller dies von statten geht, desto
eher haben wir einen Mittelrückfluss.

Was sind die wichtigsten Einnahmen
unserer Gemeinde?

Einkommenssteuerbeteiligung (alles
vorläufige Zahlen)

2019 2.447.620 €

2020 2.000.000 €

2021 1.800.000 €

Schlüsselzuweisung
2019 687.440 €

2020 662.264 €

2021 620.000 €

Abwassergebühren

2019 379.839 €

2020 410.000 €

2021 455.000 €

Gewerbesteuer

2019 635.321 €

2020 470.000 €

2021 370.000 €

Grundsteuer A+B

2019 328.223 €

2020 329.300 €

2021 329.300 €

Es lässt sich ganz klar erkennen, dass
wir von den Einkommens-
steuerbeteiligungen und den
Schlüsselzuweisungen leben. Beides
Faktoren, die wir als Gemeinde so gut
wie kaum beeinflussen können.

Die größte Ausgabenposten waren
2021:

Personalkosten 1.423.000 €

Kreisumlage 1.410.000 €

gmdl. Kindergarten 1.033.100 €

Umlage Verwaltungsgemeinschaft

530.000 €

und Darlehenstilgung 905.200 €

Wir haben große Aufgaben vor uns -
ein weiter so können wir uns nicht
leisten!
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Mit unserem Antrag vom 26. Juli 2020 wollten wir die Innenortentwicklung vorantreiben und potentielle Bauherren
unterstützen, in Seukendorf Wohnraum zu schaffen und in Seukendorf zu investieren, statt anderen Ortes.

Aufstellung eines Bebauungsplanes nach § 13 des Baugesetzbuches für die Grundstücke Fl.Nr. 181 sowie dem
gemeindlichen Grundstück 198/3 und 198 neben dem neugebauten Kinderzentren Kunterbunt im Zuge der
Innenentwicklung.

In der Sitzung am 27.07.2020 wurde der Eingang bestätigt. Seitdem Funkstille!

Der Antrag zur Aufstellung eines Bebauungsplanes nach § 13 des Baugesetzbuches für die Grundstücke Fl.Nr. 181, dem
gemeindlichen Grundstück 198/3 sowie 198 neben dem neugebauten Kindergarten der Kinderzentren Kunterbunt im
Zuge der Innenentwicklung ist eingegangen und wird in einer der nächsten Sitzungen behandelt.

In der Gemeinderatssitzung am 01.03.2021 haben wir hier erneut nachgefragt. Aussage des 2. Bürgermeisters Sebastian
Rocholl, der die Sitzung leitete, die Verwaltung wird der Sache nachgehen und einen Sachstand in der kommenden
Gemeinderatssitzung übermitteln. In der Sitzung am 12.04.2021wurde unser Antrag behandelt und die Aufstellung eines
Babauungsplanes einstimmig beschlossen. Die Verwaltung wurde beauftragt Grundstücksverhandlungen zu führen,
mehrere Planungsbüros zur Durchführung der Bauleitplanung anzufragen und die Vorentwürfe im Gemeinderat
vorzustellen. Mittlerweile ist ein viertel Jahr vergangen ohne Ergebnis. Bis zur Sitzung am 05.07.2021 wurde kein
Planungsbüro angefragt.Wir wurden auf unsere Nachfrage vertröstetmit den Worten, es ist in Arbeit. Ist es so schwierig
eine email zu schreiben oder einen Anruf zu tätigen und mit potentiellen Büros zu sprechen? Für die Bauherren ist dies
mehr als ärgerlich. Sie versuchen seit 03.06.2019 eine Planung des Gebietes zu erreichen. Auf Nachfrage in der Sitzung
vom 04.10.2021 hieß es, die Bauverwaltung recherchiert noch! Auch in der Novembersitzung immer noch keinen Schritt
weiter. Mitteilung unseres Bürgermeisters in der Dezembersitzung, es soll in der Januarsitzung 2022 behandelt werden.
Wir sind gespannt! Es wurde dann die März Sitzung, in der erste Grobplanungen präsentiert wurden. Jetzt soll es in die
weiteren Schritte zur Aufstellung eines Bebauungsplanes gehen.

Schaffung von Gewerbeflächen für ortsansässige und neue Gewerbetreibende

Am 02. Dezember 2020 haben wir unseren Antrag zur Schaffung / Erweiterung eines Gewerbegebietes in Seukendorf
eingereicht. Ziel ist es, zeitnah eine Lösung für unsere ortsansässigen Gewerbetreibenden zu schaffen.

Es besteht akute Nachfrage nach weiteren Flächen. Wir wollen ungern noch weitere Gewerbetreibende aus Seukendorf
verlieren und gegen die aktuelle Abwanderung vorgehen. Es kann nicht sein, dass unsere Nachbargemeinden munter ein
Gewerbegebiet nach dem anderen aus dem Boden stampfen und unsere Betriebe dorthin abwandern.

Die Folgen für unsere Gemeinde sind fatal! Weniger Gewerbesteuereinnahmen und mehr Verkehr durch unseren Ort auf
Grund unserer direkten Anbindung zur Süd-West-Tangente und der Wegverbindung über Herzogenaurach zur A3.

Sachstand hierzu: In der Sitzung am 01.02.2021wurde unser Antrag behandelt. Es sind sich alle Fraktionen einig, dass wir
weitere Gewerbeeinnahmen benötigen, nur das wo und wie ist hier strittig.Während die SPD gerne Gewerbe im Innerort
ansiedeln möchte, in welcher Form auch immer, denn auf diese Frage hatte auch der 2. Bürgermeister Sebastian Rocholl
keine Antwort, sehen die Freien Wähler unseren Weg als gangbar. Es wurde sich in der Sitzung darauf geeinigt, final zu
klären, ob eine Erweiterung am Seukenbach möglich ist. Sollte dies nach wie vor negativ ausfallen, werden diese Flächen
aus dem Flächennutzungsplan entfernt, gemäß dem Beschluss vom 01.10.2018. Parallel soll die existierende Planung zu
einem möglichen Gewerbegebiet an der alten B8 aus dem Jahr 2013 in Hinblick auf die aktuelle Verkaufsbereitschaft der
Grundstückseigentümer durch den Grundstücksreferenten und 1. BGM geprüft werden. Ein Bericht hierzu wird dem
Gemeinderat bis zur Sommerpause vorgelegt. So steht es im Protokoll. Zwischenzeitlich hat der Gemeinderat einen
Zwischensachstand erhalten. Aktuell wird hier weiter intern beraten. Final ist noch nichts beschlossen. Es gibt momentan
zu viele Unwägbarkeiten und unterschiedlichen Ansichten der Fraktionen.Wir werden weiter vertröstet.

Schaffung einer Gehwegverbindung von Hiltmannsdorf zum Seukenbach

Es geht weiter bei unserem Antrag zur Schaffung einer Wegeverbindung vom 10.10.2016. In unserer letzten Blickausgabe
haben wir darüber ausführlich berichtet. In der letzten Bauausschusssitzung am 22.06.2021, also 5 Jahre später, wurde
eine erste Kostenschätzung zu einer möglichen Variante am vorhandenen Reitstall vorbei Richtung HEM-Tankstelle
präsentiert. Dies war zwar nicht unser Vorschlag, wir wären lieber den früher mal existierendenWeg am Rande der Felder
Richtung Erzleitenmühle und dann vor zum Gwäxhaus gegangen, da hier eine Querung mit der existierenden Ampel sehr
gut möglich wäre. Die von der Verwaltung vorgestellte Wegeführung wäre wohl nur schwer realisierbar, da hier die
Verbindungstraße nach Cadolzburg an einer aktuell nicht zur Querung vorgesehen Stelle so umgebaut werden müsste,
dass eine Querung für Jedermann möglich wäre. Mit dem Hinweis auf die zu hohen Kosten wurde versucht, unser Projekt
abzuwürgen. Auf unsere Nachfrage zur Fördermöglichkeit, konnte leider weder unser Bürgermeister noch unser
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Bauamtsleiter Herr Stark in der Sitzung Auskunft geben.Wir gaben hier gerne den Hinweis auf das Förderprogramm des
bayerischen Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr. Hier sind noch Förderungsmöglichkeiten von bis zu 80%
bei dem Ausbau von Radwegen möglich, Voraussetzung der Antrag muss bis 31.12.2021 gestellt sein. Allein dies ist in
unserer Gemeinde Hürde genug :). Wir baten darum, dies zu prüfen und weitere Varianten ebenfalls prüfen zu lassen.
Warum soll nicht auch einmal Seukendorf von Fördergeldern profitieren? Gut, dazu müssten sich unser 1. Bürgermeister
und seine Verwaltung dann doch hin und wieder mit den aktuellen Fördertöpfen beschäftigen. Wenn wir jetzt diese
Chance nicht nutzen, werden wir keine Radwegverbindung zum Seukenbach die nächsten Jahre bekommen, da die
Kosten ohne Förderung für Seukendorf nicht tragbar sind. Aktuell ist dies noch in Arbeit. Das Konzept wurde von der
Bauverwaltung mit dem Landratsamt besprochen und den Mitgliedern des Verkehrs- Umwelt und Energieausschusses in
der Sitzung am 28.10.2021 vorgestellt. Die Verwaltung sieht die Schaffung der Wegeverbindung als realisierbar, jetzt soll
die Föderfähigeit geprüft werden. Wir fragen, warum erst jetzt? Wir haben bereits in der Juni-Sitzung im Gemeinderat
darauf hingewiesen! Die Planungen fließen jetzt in das im Landkreis stattfindende Radverkehrskonzept ein.

Schaffung einer Interimslösung zur Mittagsbetreuung - Antrag vom 06.03.2022

Seukendorf ist über die letzten Jahre mit neuen Baugebieten und jungen Familien gewachsen. Als natürliche Konsequenz
wächst die Nachfrage nach Mittagsbetreuungsplätzen. Da in der aktuellen Örtlichkeit keine Erweiterung der Kapazitäten
möglich ist, stellen wir als CSU Fraktion den, Antrag für das kommende Schuljahr eine
Interimslösung zu schaffen, bis eine fundierte Lösung einer der Nachfrage entsprechenden
Mittagsbetreuung auf den Weg gebracht und realisiert wird. Die Verwaltung soll umgehend mit
der Eruierung möglicher Varianten und Kosten beauftrag werden. Die Kämmerei hat die
Kostendeckung zu prüfen.

Die aktuellen Zeiten verlangen gerade jungen Familien extrem viel ab. Eine Unterbringung
unserer Kinder am Ort sollte ein grundlegendes Angebot der Gemeinde an unsere Familien sein.

Unsere Anträge finden Sie unter: www.csu-seukendorf.de oder QR-Code scannen

Alte Dorfstraße 10 · 90556 Hiltmannsdorf
Tel 09 11/7 87 61 87 · Fax 09 11/7 87 61 86

kfz-stuetzlein.de

• Kundendienst aller Fahrzeuge
• Unfallinstandsetzung
• Reparaturen aller Art
• Karosseriebau
• Reifenservice
• TÜV / AU

NEUWAGEN zuTOP-Konditionen

KFZ-HANDEL
Florian Stützlein

haftungsbeschränkt

Wir suchen dich!
Wir suchen Macher - Menschen,

die ihre Zukunft im Ort
mitgestalten wollen!

Nutz die kostenlose Probemitgliedschaft

Komm zu deiner CSU Seukendorf
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Alles eine Frage der Zeit…
Die im Ortskern befindliche Freifläche
zwischen Veitsbronner Weg, dem
Kindergarten an der Siegeldorfer
Straße und Bernbacher Weg kann
aufgrund der überschaubaren Größe
und der teilweise schmalen
Zufahrtswege seit Jahren nur noch
eingeschränkt landwirtschaftlich
genutzt werden.

Eine Bebauung der Fläche ist somit –
auch im Sinne der lange angestrebten
Nachverdichtung - im Ort durchaus
erstrebenswert.

Die Bebauung könnte, sinnvoll und
zukunftsorientiert umgesetzt, die
hohe Nachfrage nach bezahlbarem
Wohnraum für junge Familien in
Seukendorf zumindest teilweise
bedienen.

In Seukendorf hat man es
offensichtlich dennoch nicht
sonderlich eilig: Bereits im Mai 2019
beantragte die Eigentümerin des
nordöstlichen Grundstücks der
Freifläche die Aufstellung eines
Bebauungsplanes für das Grundstück,
um eine - wie im Antrag formulierte -
„geordnete städtebauliche Ent-
wicklung“ zu ermöglichen.

In der folgenden Gemeinderats-
sitzung am 03.06.2019 wurde der
Antrag auf Vorschlag der Verwaltung
zurückgestellt. Der Antrag soll „im
Rahmen des Konzeptes zur
Innenentwicklung geprüft und
gewürdigt werden“ ist der
Niederschrift zu entnehmen.

Man ist zu diesem Zeitpunkt guter
Dinge, dass das Konzept bis
Jahresende vorliegt. Im Dezember
2019 beantragt die Eigentümerin des
Grundstücks erneut die Aufstellung
eines Bebauungsplanes unter
Einbeziehung der angrenzenden
Grundstücke und erklärt sich dazu
bereit, die hierfür anfallenden Kosten
anteilig zu tragen. In der folgenden
Gemeinderatssitzung am 13.01.2020
kann dem Antrag wiederholt nicht
zugestimmt werden, da das Konzept
für die Innenentwicklung nach wie vor
nicht abgeschlossen ist.

Die Verwaltung ist der Ansicht, eine
mögliche Bebauung müsse im
Rahmen einer Bauleitplanung geprüft

werden – in welchem Zeitraum dies
erfolgen soll, bleibt offen.

Im Juli 2021 wird auf Nachfrage der
CSU von der Verwaltung bekannt
gegeben, dass mehrere
Planungsbüros angefragt werden und
zu einer Vorstellung in den
kommenden Gemeinderatssitzungen
eingeladen werden. Im September
2021 wird auf wiederholte Nachfrage
der CSU von der Bauverwaltung
geäußert, dass aus Kapazitätsgründen
noch keine Ausschreibung erfolgt sei.

Die Verwaltung verweist außerdem
auf die im Oktober 2021 geplante
Klausurtagung zum Thema Flächen-
nutzungsplan und möchte die in der
Tagung diskutierten Themen mit in die
Ausschreibung einfließen lassen.

„Nur“ zweieinhalb Jahre nach dem
ersten Antrag zur Bebauung der
Fläche wurde in der
Gemeinderatssitzung am 07.03.2022
ein Konzept zur Bebauung
vorgestellt.

Bleibt nur zu hoffen, dass man nun
ohne Experimente schnell ans Ziel
kommt und man nicht mit der
gewohnten Kontinuität weitere Jahre
tatenlos verstreichen lässt...

Die im Ortskern befindliche Freifläche
zwischen Veitsbronner Weg, dem
Kindergarten an der Siegeldorfer
Straße und Bernbacher Weg kann
aufgrund der überschaubaren Größe
und der teilweise schmalen
Zufahrtswege seit Jahren nur noch
eingeschränkt landwirtschaftlich
genutzt werden.

Eine Bebauung der Fläche ist somit –
auch im Sinne der lange angestrebten
Nachverdichtung im Ort durchaus
erstrebenswert. Die Bebauung könnte,
sinnvoll und zukunftsorientiert
umgesetzt die hohe Nachfrage nach
bezahlbarem Wohnraum für junge
Familien in Seukendorf zumindest
teilweise bedienen.

In Seukendorf hat man es offensichtlich
dennoch nicht sonderlich eilig: Bereits
im Mai 2019 beantragte die
Eigentümerin des nordöstlichen
Grundstücks der Freifläche die
Aufstellung eines Bebauungsplanes für
das Grundstück, um eine - wie im
Antrag formulierte - „geordnete
städtebauliche Entwicklung“ zu
ermöglichen. In der folgenden
Gemeinderatssitzung am 03.06.2019
wird der Antrag auf Vorschlag der
Verwaltung zurückgestellt. Der Antrag
soll „im Rahmen des Konzeptes zur
Innenentwicklung geprüft und
gewürdigt werden“ ist der
Niederschrift zu entnehmen. Man ist zu
diesem Zeitpunkt guter Dinge, dass das
Konzept bis Jahresende vorliegt. Im
Dezember 2019 beantragt die
Eigentümerin des Grundstücks erneut
die Aufstellung eines Bebauungsplanes
unter Einbeziehung der angrenzenden
Grundstücke und erklärt sich dazu
bereit, die hierfür anfallenden Kosten
anteilig zu tragen. In der folgenden
Gemeinderatssitzung am 13.01.2020
kann dem Antrag wiederholt nicht
zugestimmt werden, da das

Konzept für die Innenentwicklung nach
wie vor nicht abgeschlossen ist. Die
Verwaltung ist der Ansicht, eine
mögliche Bebauung müsse im Rahmen
einer Bauleitplanung geprüft werden –
in welchem Zeitraum dies erfolgen soll,
bleibt offen.

Im Juli 2021 wird auf Nachfrage der
CSU von der Verwaltung bekannt
gegeben, dass mehrere Planungsbüros
angefragt werden und zu einer
Vorstellung in den kommenden
Gemeinderatssitzungen eingeladen
werden. Im September 2021 wird auf
wiederholte Nachfrage der CSU von der
Bauverwaltung geäußert, dass aus
Kapazitätsgründen noch keine

Ausschreibung erfolgt sei. Die
Verwaltung verweist außerdem auf die
im Oktober 2021 geplante
Klausurtagung zum Thema
Flächennutzungsplan und möchte die
in der Tagung diskutierten Themenmit
in die Ausschreibung einfließen lassen.

„Nur“ zweieinhalb Jahre nach dem
ersten Antrag zur Bebauung der Fläche
wurde in der Gemeinderatssitzung am
07.03.2022 ein Konzept zur Bebauung
vorgestellt. Bleibt nur zu hoffen, dass
man nun ohne Experimente schnell ans
Ziel kommt und man nicht mit der
gewohnten Kontinuität weitere Jahre
tatenlos verstreichen lässt…

Neuer Wohnraum in Seukendorf?
Alles eine Frage der Zeit!

Skizze: So könnte die Bebauung der Fläche aussehen

Hier nach
Bedarf

Parkplätze

Auf uns is Verlass…
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aus eigener Herstellung

Elke Hamm
Hundefriseur - Profi Groomer

Telefon: 0151 743 49 131
Ich bitte um telefonische
Terminvereinbarung!

Buchenstraße 2a
(Eingang Eichenstraße)

90556 Seukendorf

Elke´s Hundepflege

DJ_Mister_D

Dj Mister D
Www.diessl-dec.de | Dj@diessl-dec.de

Mobil: 0178/2073985

Wohin mit unseren Kindern im
Herbst?
Am 6.3.2022 stellten wir als CSU-
Fraktion den Antrag zur Schaffung
einer Interimslösung zur
Mittagsbetreuung. Ausschlaggebend
hierfür war die Tatsache, dass unsere
beiden Bürgermeister es versäumt
hatten, sich früh genug um die
benötigten Plätze zu kümmern.

Bereits im Oktober letzten Jahres
wurde unser Bürgermeister Werner
Tiefel durch Eltern auf die ungewisse
Situation hingewiesen. Leider ohne
folgende Taten, sondern nur
Lippenbekundungen. Nach demMotto,
die Zeit wird’s schon richten.

Doch diesmal ging der Plan des
„Nichtstuns“ nicht auf. Spätestens im
Februar hätte auch unser Bürger-
meister erkennen können, dass bei
weit über 50 Anmeldungen die
aktuellen Plätze nicht ausreichen
werden. Gut, nun könnten wir ihn noch
in Schutz nehmen und sagen, er ist ja
noch neu im Amt, wie soll er das nach
12 Jahren Amtszeit auch wissen, wann
ungefähr feststeht wie viele Kinder
aus dem Kindergarten in die Schule
kommen. Das Ganze verhält sich
ähnlich wie der Sache mit Ostern oder
Weihnachten, wenn am 23. noch
schnell ein Geschenk besorgt wird.
Alles nicht vorhersehbar, so eine
Kindergarten-Ära dauert ja auch nur
zwischen 1-6 Jahre. Da müsste „Mann“
schon genaue Zahlen haben und diese

auch interpretieren können, um die
nötigen Schlüsse daraus zu ziehen.
Doch genug der Polemik.

Unser Antrag wurde in der
Gemeinderatssitzung am 07. März zur
Kenntnis genommen und ver-
sprochen, dass nach einer Lösung
gesucht wird. Im Teil öffentliche
Anfragen erkundigte sich unser
Fraktionsvorsitzender Markus Dießl
nach den aktuellen Anmeldungen und
wie die Planungen zur Betreuung und
Vergabe der Plätze laufen sollen. Es
wurde auf einen Kriterienkatalog
hingewiesen, dessen Kriterien in der
Familienausschusssitzung am 10.
März erörtert werden sollten. In dieser
Sitzung wurde die neue Satzung zur
Mittagsbetreuung vorgestellt und
auch die Kriterien, die hier
aufgenommen wurden. Die
wichtigsten Eckpunkte aus dieser
Satzung sind, dass bei einer
Unterschreitung der Anzahl von 12 zu
betreuenden Schulkindern, die
Gemeinde sich das Recht vorbehält
die Mittagsbetreuung aufzulösen. Bei

Lasst uns nicht im Regen sitzen!

der Vergabe der verfügbaren Plätze
soll nach einem Punktesystem die
Zusage erfolgen, wenn nicht
genügend Plätze frei sind. Folgende
Kriterien wurden vorgeschlagen:

• Erziehungsstatus des
E r z i e h u n g s b e r e c h t i g t e n
(Alleinerziehend, keine Hilfe wie
Großeltern oder ähnliches in der
Nähe)

• Liegt für das angemeldete Kind
eine Notlage vor

• Ist bereits ein Geschwisterkind in
der Betreuung

Uns als CSU Fraktion war dies nicht
konkret genug,was bedeutet Notlage?
Warum hat das Geschwisterkind keine
höhere Gewichtung? Wir finden es
unverhältnismäßig, Eltern zuzumuten
ihre Kinder an verschiedenen
Einrichtungen unterzubringen.

Unser Vorschlag die Kriterien
unterschiedlich zu gewichten, z.b.
Geschwisterkind wird stärker
gewichtet, ebenso Alleinerziehende
wurde zugestimmt. Die Notlage wurde
genauer definiert.

Der überarbeitete Kriterienkatalog
inkl. Satzung wurde dem Gemeinderat
am 04.04. zum Beschluss vorgelegt.

Zwischenzeitlich hat unser 1. Bürger-
meister Werner Tiefel allen Eltern
einen Platz zugesichert. Doch bis
heute (04. April 2022) ist unklar. wo
und wie?
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Baumschnittkurs
Am 26.02.2022 fand der diesjährige
Gartenpflegekurs bei Irmgard und
Franz Simm in Hiltmannsdorf statt.

Die erste Präsenzveranstaltung noch
über 2 Jahren. Im Eingangsbereich
wurde selbstverständlich die
Einhaltung der Corona-Regelungen
überwacht und jeder Besucher erhielt
eine apfelgrüne FFP2 Maske. Über 25
interessiert Gartenfreunde trotzen der
Kälte und ließen sich nicht davon
abhalten, den fachlichen
Ausführungen des Kreisfachberaters
Lars Frenzke zu folgen. Zum
Aufwärmen und stärken gab es im
Anschluss noch heiße Getränke und
Kuchen. Die Vorstandschaft bedankt
sich ganz herzlich bei Familie Simm
natürlich beim Kreisfachberater Herrn
Frenzke.

Heike Pöllmann 1. Vorsitzende

Baumschnittkurs
Am 26.02.2022 fand der diesjährige
Gartenpflegekurs bei Irmgard und
Franz Simm in Hiltmannsdorf statt.

Die erste Präsenzveranstaltung noch
über 2 Jahren. Im Eingangsbereich
wurde selbstverständlich die
Einhaltung der Corona-Regelungen
überwacht und jeder Besucher erhielt
eine apfelgrüne FFP2 Maske. Über 25
interessierte Gartenfreunde trotzten
der Kälte und ließen sich nicht davon
abhalten, den fachlichen
Ausführungen des Kreisfachberaters
Lars Frenzke zu folgen. Zum
Aufwärmen und Stärken gab es im
Anschluss noch heiße Getränke und
Kuchen. Die Vorstandschaft bedankt
sich ganz herzlich bei Familie Simm
und natürlich beim Kreisfachberater,
Herrn Frenzke.

Heike Pöllmann 1. Vorsitzende

Heike Pöllman begrüßt alle Interessierten

Auch den richtigen Schnitt von
Sträuchern stand auf der Tagesordnung

Kreisfachberater Lars Frenzke erklärt den
optimalen Schnitt eines Obstbaumes

Vielen Dank an unsere Gastgeber Irmgard
und Franz Simm

Forderung nach Transparenz

Informationen rund um die
Gemeinde und unseren
Gemeinderat
Im Frühjahr 2020 haben wir als CSU
eine Umfrage gestartet zu den
Themen, welche Ihnen, liebe
Bürgerinnen und Bürger, sehr am
Herzen liegen.

Als ein Schwerpunkt stellte sich
heraus, dass vielen von Ihnen die
Transparenz der Arbeit des
Gemeinderates fehlt.

Darüber können Sie sich weiterhin
über unseren BLICK, den Lokal-
anzeiger und natürlich auch über den
Internetauftritt unserer Gemeinde
informieren.

Darüberhinaus gibt es auch die
Möglichkeit, sich auf den Profilen der
verschiedenen Fraktionen auf

Facebook zu informieren.

Gerne können Sie auch unsere
Gemeinderäte der CSU jederzeit direkt
ansprechen oder online kontaktieren.
Diese Informationen finden Sie immer
auf der letzten Seite in unserem BLICK.

Die beste Möglichkeit direkt am
Geschehen im Gemeinderat teilzuhaben,
besteht natürlich im Besuch der
monatlich stattfindenden Gemeinde-
ratssitzungen. Leider hört man hier aus
Gesprächen mit unseren Gemeinderäten,
dass dies sehr wenig genutzt wird. Das
kann natürlich auch den aktuellen
Umständen geschuldet sein.

Wir laden Sie herzlich ein, sobald es die
Umstände wieder hergeben, sich auch
hier aktuell zu informieren. Damit setzen
Sie auch ein Zeichen, die ehrenamtliche
Tätigkeit der Gemeinderäte aller
Fraktionen wertzuschätzen.

Ihre CSU Seukendorf - Hiltmannsdorf

Die nächste
Gemeinderatssitzung
findet am 02. Mai 2022
um 19.30 Uhr statt.
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Jahreshauptversammlung
des Obst- und Gartenbau-
vereins Seukendorf / Hilt-
mannsdorf

Endlich durften wir uns wieder Vorort
treffen. Umso mehr freuten wir uns
auf die Jahreshauptversammlung am
18. März im Gasthaus zum
Schinkenwirt.

Nach der Begrüßung der anwesenden
Gäste, unseres Bürgermeisters Werner
Tiefel, der anwesenden Gemeinderäte
durch die 1. Vorsitzende Heike
Pöllmann, wurden die langjähriger
Mitglieder geehrt:

Otto Hegendörfer wurde mit der
Ehrenurkunde und Nadel in Bronze für

v.L.n.R.: Markus Dießl (stellvertretend für seinen Vater), Martin
Zogel, Werner Tiefel, Fred Meier, Otto Hegendörfer, im

Vordergrund Heike Pöllmann.

v.L.n.R.: Heike Pöllmann, Peter Kostrewa, Christina Scheffler, Evi
Bitterer, Silvia Dießl, Werner Tiefel, Otto Hegendörfer.

Der neugewählte 1. Vorsitzende Otto
Hegendörfer bedankt sich bei der scheidenden

1. Vorsitzenden Heike Pöllmann.

… und auch unser Bürgermeister sagte Danke. Silvia Dießl
bedankte sich für die allzeit gute Zusammenarbeit in unserem

Dorf mit der FU und bei der 775 Jahrfeier Hiltmannsdorf.

10 Jahre aktive Mitgliedschaft
ausgezeichnet, die anwesenden
Jubilare Fred Meier für 25 Jahre,
Martin Zogel und Anton Dießl für 40
Jahre Mitgliedschaft geehrt.

Die Statistik kam auch nicht zu kurz.
Aktuell hat der OGV 233 Mitglieder mit
einem Altersdurchschnitt von 68,4
Jahren, der sich aus 97 Männern und
136 Frauen zusammensetzt.

Danach standen die Neuwahlen des
Vorstandes an. Unsere langjährige
Vorsitzende Heike Pöllmann stellte
such auf Grund ihres Wegzugs leider
nicht mehr zur Verfügung. Wir sagen
dir, liebe Heike, Danke für deine
geleistete Arbeit und unermüdlichen
Einsatz für unseren Verein und
schönen Ort. Viel Gesundheit und
Zufriedenheit soll dich in deinem
neuem Umfeld begleiten. Heike
Pöllman wurde einstimmig zur

Ehrenvorsitzenden gewählt und bleibt
uns auf diese Art und Weise weiterhin
erhalten.

Neugewähltwurde die Vorstandschaft
wie folgt:

1. Vorsitzender - Otto Hegendörfer, 2.
Vorsitzender - Peter Kostrewa, Kassier
- Petra Tiefel (in Abwesenheit),
Schriftführer - Christina Scheffler.

Als Beisitzer wurden Bärbel Schwab
(in Abwesenheit), Evi Bitterer und
Silvia Dießl gewählt.

Kassenprüfer bleiben wie gehabt:

Christa Bayer undWolfgang Stock

Wir wünschen der neuen
Vorstandschaft viel Erfolg und immer
einen grünen Daumen für die
kommenden Aufgaben.
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Kinderfasching Online die ZWEITE!

Home-Kinderfasching in
Seukendorf
Seukendorf Helau, schallte es am
20.02.2022 pünktlich um 15.00 Uhr
durch die heimischen Wohnzimmer –
es fand der zweite Home-
Kinderfasching der FrauenUnion
Seukendorf und Hiltmannsdorf statt.

Wieder live aus dem Wohnzimmer der
Familie Dießl in Hiltmannsdorf
streamte DJ Markus Dießl.

Wir haben uns sehr gefreut, dass noch
mehr Faschingsfreunde dieses Jahr

mit uns gefeiert haben und haben im
Vorfeld über 340 Faschingstüten
gepackt.

Wie im letzten Jahr öffneten Ulrike
Seigert und Silvia Dießl gemeinsam
die Faschingstüten. Darin war alles,
was wir für eine Faschingsfeier
benötigen: ein Faschingskrapfen,
Dekoration, ein Getränk, Süßigkeiten,
Tröte, Hut und ein Faschingsorden des
Jahres 2022 zum Basteln für die Zeit
nach der Party.

Dieses Jahr hatten wir „online“ Besuch
vom Kinderprinzenpaar des
Faschingskomitees aus Markt Erlbach
und dem Zauberer Mr. Flo aus
Würzburg.

Die Garde der Bambins vom SV
Seukendorf eröffnete den

unterhaltsamen Nachmittag, später
wirbelte das Tanzmariechen Anna
Muckenschnabl übers Parkett und die
Bambinis zeigten ihren Showtanz „Der
Berg ruft!“

Mädels, ihr habt das super gemacht!
Wir sind sehr stolz auf euch.

Mit bekannten Faschingsschlagern
reihte sich eine Tanzrunde an die
andere.

Ob Schokoschaumkuss-Wettessen
oder Eierlauf – alles war wie bei
unserem Live-Kinderfasching in der
Turnhalle.

Die beliebte Kostümprämierung fand
selbstverständlich auch wieder statt.
Nach der gemeinsamen
Faschingsparty traf sich die Jury -
Landrat Matthias Dießl, Pfarrerin

Natascha Kreß, Ulrike Seigert und
Silvia Dießl - virtuell und bewerteten
nach vorgegeben Kriterien die
schönsten Kostüme.

Wir bedanken uns herzlich bei
unserem Landrat Matthias Dießl und
unserer Seukendorfer Pfarrerin
Natascha Kreß für ihre Bewertungen.

Dank der wunderbaren Unterstützung
des Schinkenwirts in Hiltmannsdorf
und der Pizzeria La Ruota in

Burgfarrnbach konnten wir wieder
schöne Preise für die fantasievoll
gestalteten Kostüme verteilen.

Überwältigt von soviel Zuspruch
sagen wir vielen lieben Dank an alle
kleinen und großen Narren fürs
Mitfeiern! Danke für die vielen lieben
Rückmeldungen, dass ihr wieder einen
schönen Nachmittag hattet.

Wir sehen uns alle 2023 wieder in der
Turnhalle des SV Seukendorf.

Helau – euer Team der FrauenUnion
Seukendorf und Hiltmannsdorf

Silvia Dießl und Ulrike Seigert, DANKE für den super Nachmittag!!

Tanzmariechen Anna Muckenschnabel
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Frauen im Gespräch
Am 20.03.2022 fand unser inzwischen
traditioneller Brunch für Frauen statt.

Diesmal im Gemeindehaus, im
schönen lichtdurchfluteten Katha-
rinensaal.

Unsere stellvertretende Orts-
vorsitzende der FrauenUnion, Sandra
Schuller begrüßte die anwesenden
Gäste, Gemeinderäte/-innen und die
Vorstandschaft des CSU Ortsverbands
und hieß alle herzlich willkommen,
ehe unsere Bürgermeisterkandidatin
Silvia Dießl das Wort an die Frauen
richtete.

Die anwesenden Damen waren sich
einig, es ist Zeit für eine Frau an der
Spitze unserer Gemeinde.

Sie wünschen sich, dass Frauen
parteiübergreifend zusammen halten
und sich gegenseitig etwas

zutrauen. Gemeinsam zum Wohle
unserer Gemeinde und Heimat.

Verschiedene Anliegen wie
Vereinbarkeit von Familie und Beruf,
Einkaufsmöglichkeiten und
Jugendarbeit wurden an diesem
Vormittag besprochen und
Bedürfnisse aufgezeigt.

Die Frauen der FrauenUnion haben
wieder ein leckeres Buffet zum Brunch
gezaubert. Bei gemütlichem
Beisammensein wurde sich aus-
getauscht und geplaudert. Wir alle
haben die schöne Atmosphäre und
das gute Miteinander genossen und
freuen uns sehr auf unsere nächste
gemeinsame Aktion – den Ausflug in
die Korbstadt Lichtenfels am
21.05.2022.

Wir sagen Danke für den großen
Zuspruch und euer Dabeisein.

Bis im nächsten Jahr.

Geballte Frauenpower: v.l.n.r.: Adelheit Seifert (FU
Kreisvorsitzende), Heike Giering (SPD Stadträtin Fürth),
Silvia Dießl, Bürgermeisterkandidatin, Claudia Augustin,
3. Bürgermeisterin Cadolzburg, und Marga Hetzner (SEN

Kreisvorsitzende)
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Neuwahlen der
Kommandanten
Am Freitag, den 25.03.2022,
fand die turnusmäßige
Kommandantenwahl der
FFW Seukendorf statt.

Im Rahmen der
Jahreshauptversammlung
und Dienstversammlung
hatte die Gemeinde
Seukendorf als Dienstherr,
zur Wahl des 1. und 2.
Kommandanten alle aktiven
Feuerwehrmitglieder sowie
die über 16 jährigen der
Jugendfeuerwehr geladen.

Alle 6 Jahre müssen die
Kommandanten einer
Feuerwehr neu gewählt
werden.

In einer geheimen Abstimmung durch
die Anwesenden 32 aktiven
Mitglieder wurden mit einem
überragenden Stimmergebnis Jörg

Bohun und Stefan Kutzberger als
Kommandanten wiedergewählt.

1. Vorsitzende der FFW Seukendorf
Sandra Schuller und Kassier Sascha
Söhnlein gehörten neben Kreisbrand-

inspektor Armin
Betz und 1. Bürger-
meister Werner
Tiefel nicht nur zu
den ersten
G r a t u l a n t e n ,
s o n d e r n
überreichten den
beiden noch ein
kleines Präsent zur
Stärkung für Ihre
weiteren 6 Jahre.

Wir als CSU sagen
vielen Dank für die
geleistete Arbeit
der vergangenen 6
Jahre und
w ü n s c h e n
unserem 1.

Kommandanten Jörg Bohun und
seinem Stellvertreter, 2. Kommandant
Stefan Kutzberger weiterhin eine
gute Hand für die nächste Amtszeit.

Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr!

v.l.n.r.: Kreisbrandinspektor Armin Betz, 1. Bürgermeister Werner Tiefel,
1. Kommandant Jörg Bohun, 2. Kommansant Stefan Kutzberger, 1.

Vorsitzende Sandra Schuller, Kassier Sascha Söhnlein

Wir gratulieren!

Gleich zwei Geburtstagskindern dürfen wir an
dieser Stelle gratulieren.

Christa Bayer gratulieren wir von ganzem
Herzen zum 85. Geburtstag. Liebe Christa, du
bist seit vielen Jahren in unserem Ortsverband
Mitglied und hast diesen viele Jahre aktiv mit
gestaltet. Bis vor 2 Jahren warst du als
CSU-Gemeinderätin noch aktiv und hast dich
u.a. um die Belange der Senioren und den
Senioren-Kinobus gekümmert. Wir wünschen
dir für deinen weiteren Lebensweg alles Gute,
bleib gesund und uns gewogen. Dein
Ortsverband Seukendorf-Hiltmannsdorf.

Helga Wittig gratulieren wir zu ihrem 80.
Geburtstag ganz herzlich. Seit vielen Jahren
verfolgt Sie die Landes- und Gemeindepolitik
der CSU. Liebe Frau Wittig, bleiben Sie
weiterhin so politikinterressiert, wir freuen
uns, Sie in unserem Ortsverband zu haben.
Alles Gute für die kommende Zeit und vor
allem Gesundheit und Zufriedenheit. Ihr
Ortsverband Seukendorf-Hiltmannsdorf.

v.l.n.r.: Marga Hetzner, Ferdinand +
Simone Daum, Silvia Dießl
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InsektenschutzMerbach

Schluss
mit den Plagegeistern!

Der perfekte
Insektenschutz

nach Maß!

Mücken, Fliegen, Spinnen und
Ungeziefermüssen draussen bleiben!

Passgenaue Qualität statt Massenware

Die Funktion vorhandener Fenster-, Tür- und
Rolladenelemente wird nicht beeinträchtigt

Haltbarkeit und Funktionalität sind garantiert

Wir haben für jedes bestehende Element
die optimale Lösung

Die Profile bestehen aus Aluminium,
Beschläge aus hochwertigen, verschleissfreien
Materialien

Fichtenstraße 5 · 90556 Seukendorf
Tel 0911-75 38 80 · Fax 0911-75 38 84
www.insektenschutz-merbach.de

Haben Sie einen Garten oder

Balkon, egal ob groß oder

klein?

Ja? Dann sind Sie bei uns genau richtig!

Der Verein für Obst-,Gartenbau und Landespflege Seukendorf/

Hiltmannsdorf e.V. bietet für alle Gartenfans etwas.

Noch Fragen?

Wir legen viel Wert
auf Wissensvermittlung,
so veranstalten wir z. B. Baumschnittkurse
und Vorträge rund um das Thema Garten.

Wir gestalten unsere Umwelt
mit Pflege+Dorfverschönerungen, z. B.
jährliche Gestaltung des Osterbrunnens.

Wir fördern unseren Nachwuchs mit
Kinder- und Jugendarbeit, z. B. Teilnahme
am Ferienprogramm und Aktionen und
Pflanzungen mit dem Kindergarten.

Mit uns erleben Sie etwas
bei unseren Ausflügen zu interessanten Sehenswürdigkeiten
oder unseren Aktivitäten, wie der Blumenschmuck-
Preisverleihung.

Teuer?

Nein!
Für nur 15,–€

Jahresbeitr
ag

sind Sie dabei!
Infos erhalten Sie bei
Heike Pöllmann unter Tel.
09 11/975 70 78 oder
per Mail an info@ogv-seukendorf.de
und unter www.ogv-seukendorf.de

T I CKETS ONL I N E UNTER
W W W. C I N E P L E X . D E / F U E R T H

13.04.2022, 15:00 UHR

FILMCAFÉ
Jeden zweiten Mittwoch
im Monat laden wir zum
Filmcafé mit Kaffee und

Kuchen.

KINOKRÄNZCHEN
WIRD ZU

11.05.2022, 15:00 UHR 08.06.2022, 15:00 UHR
NOCH EINMAL, JUNE TOD AUF DEM NIL

WUNDERSCHÖN



Bürgermeisterkandidaten
Silvia Dießl

Heute im Interview unsere
Bürgermeisterkandidatin Silvia Dießl:

Blick: Was macht Ihnen Freude ?

Zum Glück habe ich ein sonniges
Gemüt mit auf meinen Lebensweg
bekommen, daher kann ich mich über
vieles freuen.

Einen schönen Sonnenaufgang am
Morgen, ein nettes Wort im Büro oder
ein gutes Buch.

Besonders freue mich über meine
Familie und Freunde und die Zeit, die
wir gemeinsam verbringen.

Blick: Was schätzen Sie an unserer
Gemeinde?

Ich bin ein Dorfkind – und darauf bin
ich stolz! Dies kann ich von ganzem
Herzen sagen. Die Gemeinschaft
untereinander – „man“ kennt sich, die
Wege sind kurz und wir können uns
aufeinander verlassen – das schätze
ich sehr.

Blick: Was könnte man noch tun oder
ändern in unserer Gemeinde?

…da gibt es schon das ein oder
andere. Ausführlich habe ich das in
meinem Wahlprogramm nieder-
geschrieben.

Gemeinsam miteinander unsere
Zukunft gestalten. Es ist mir wichtig,
dass wir die Interessen aller im Blick
haben und nicht die einzelnen
Personen.

Wir stehen vor großen Aufgaben wie
z.B. Umweltschutz, der Versorgung
mit Energie und der Gestaltung von
Mobilität.

… und natürlich, dass es am 10.
Juli eine 1. Bürgermeisterin
geben wird.

Blick: Welchem Schmankerl können
Sie absolut nicht widerstehen?

Grundsätzlich finde ich Essen etwas
sehr Schönes und genieße es.

Hier lege ich Wert auf Frische und
Regionalität. So ein absolutes
Lieblingsgericht habe ich nicht.

Blick: Was lesen Sie am liebsten?

Am liebsten lese ich historische Krimis
– egal aus welcher Zeit oder lokale
Krimis, wie die Krimis aus Nürnberg
von Jan Beinßen oder die
Schoppenfetzer von Günther Hut aus
Würzburg.

Blick: Was sind Ihre Hobbys?

In meiner Freizeit treibe ich gerne
Sport, trainiere die Bambinis des SV
Seukendorf und engagiere mich im
Elternbeirat der Schule unserer
Tochter.

Ein großes Hobby ist die FrauenUnion,
hier können wir etwas bewegen und
erreichen und es macht viel Spaß.

.
Blick: Wo können Sie am besten
entspannen?

Bei einem guten Cappuccino oder wie
meine Familie und Freunde sagen
würden: beim Bügeln (lacht). Das
klingt wohl etwas ungewöhnlich, aber
hier entspanne ich tatsächlich und
viele Ideen werden am Bügelbrett
geboren.

Blick: Und Ihr Motto fürs Leben?

Man muss an das glauben, was man
tut und ab und zu etwas aufmüpfig
sein.

Am 10. Juli wählen gehen
und gemeinsam unsere
Zukunft gestalten!

Ich freu mich
darauf!
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Partyzelte | Tontechnik | Lichttechnik | Eventmöbel | www.franconia-lite.de

Oststraße 109 | 90763 Fürth | 0911 68929064 | www.franconia-lite.de

Inkl. Biertischgarnituren, Zeltheizung und gemütlicher Beleuchtung

Rummelsberger Diakonie
betreut Senior*innen aus
Seukendorf, Burgfarrnbach,
Veitsbronn und Umgebung zu
Hause.

Seukendorf – Zum 1. März 2022
übernahmen die Rummelsberger
Dienste für Menschen im Alter
gGmbH (RDA) die Hauskrankenpflege
Martina Volkamer. Grund für den
Eigentümerwechsel:

Martina Volkamer und ihr Mann gaben
den ambulanten Pflegedienst aus
Altersgründen ab.

Der Pflegedienst heißt nun
Ambulanter Pflegedienst Seukendorf,
davon abgesehen ändert sich für die
Senior*innen kaum etwas. Die aktuell
30 Mitarbeiter*innen wurden alle von
der Rummelsberger Diakonie
übernommen. „Unsere rund 100
Senior*innen werden also weiterhin

von den ihnen vertrauten Menschen
gepflegt und unterstützt,“ berichtet
Angelika Diezinger, die neue
Dienststellenleitung des ambulanten
Dienstes.

Pflegedienstleitung ist Isabell
Gehlhoff, die zuvor stellvertretende
Pflegedienstleitung bei der
Hauskrankenpflege war. Die 31-Jährige
Pflegefachkraft lebt mit ihrer Familie
selbst in Seukendorf und blickt
fröhlich auf die Veränderung. „Im
Arbeitsalltag hat sich nicht viel
geändert und ich freue mich auf die
Zusammenarbeit mit Angelika
Diezinger und der RDA.“

Seukendorfer*innen, die Unter-
stützung in der Betreuung und Pflege
einer*eines Angehörigen suchen oder
sich für einen Platz in einer der
Senior*innen-WGs im Katharinenhof
Seukendorf interessieren, können sich
gerne an die Mitarbeitenden des
Ambulanten Pflegedienstes wenden.

Oder möchten Sie unser kompetentes
Pflegeteam verstärken und Senior*-
innen dabei unterstützen, so lange
wie möglich selbstständig leben zu
können?

Rufen Sie an unter der Telefonnummer
0911 753411 oder schreiben Sie eine E-
Mail an:

pflegedienst-seukendorf@rummelsberger.net.

Mehr zum Pflegedienst und weiteren
Angeboten für Senior*innen der
Rummelsberger Diakonie finden Sie
unter rummelsberger-diakonie.de/
altenhilfe.

Mehr zu Jobs und Stellenangeboten
gibt es auf traumberufe-
rummelsberger.de

Martina Volkamer (links), Inhaberin
der Hauskrankenpflege Martina
Volkamer und Karl Schulz (rechts),
Vorstand Dienste der Rummelsberger
Diakonie freuten sich über den
Vertragsabschluss im Februar.
Foto: Stefanie Dörr



Milchhaus & Hofladen
Lämmermann

Alte Dorfstraße 18 · Hiltmannsdorf · Tel 0911/755152

Milch vom
Bauernhof der Familie

Lämmermann –
frisch gezapft aus dem Milchhaus!

Weitere regionale Produkte
finden Sie in unserem

Warenautomaten.

24 h geöffnet!

seit 40 Jahren1980 - 2020
Kirchenweg 7
90556 Hiltmannsdorf
Tel.: 0911/751702
Fax:0911/7568255
Mobil: 0172/8904351
E-Mail: malerbetrieb-bauer@t-online.de

90587 Veitsbronn
Am Dorfplatz 9
Tel. (09 11) 75 11 98
www.bestattungen-probst.de
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Öffnungszeiten: Mo. & Di. Ruhetag
Mi., Do. & Sa. 11.30 - 13.30 Uhr, 17.00 - 19.30 Uhr

Freitag 17.00 - 19.30 Uhr Sonntag 11.00 - 14.00 Uhr



Herzliche Einladung zu unserer Tagesfahrt in die
Korbstadt Lichtenfels, Samstag, 21.05.2022

Unser Programm:

07.25 Uhr Abfahrt Haltestelle Alte Dorfstr. Hiltmannsdorf
07.30 Uhr Abfahrt am Festplatz in Seukendorf mit dem Bus

Richtung Kloster Banz
09.00 Uhr Besuch und Führung durch das Kloster Banz
11.00 Uhr Besuch und Führung der Basilika Vierzehnheiligen
12.30 Uhr Abfahrt mit dem Bus nach Lichtenfels

Freie Zeit
14.00 Uhr Ortsführung durch Lichtenfels
15.30 Uhr Besuch im Deutschen Korbmuseum Michelau
16.15 Uhr Abfahrt zum gemütlichen Beisammensein und

Abendessen.
19.00 Uhr Heimfahrt

Anmeldung bi�e verbindlich bei: Silvia.diessl@csu-seukendorf.de

Anmeldeschluss ist der 07. Mai 2022

Benefiz Schafkopfturnier
Erfolgreich war das Benefiz Schafkopf
Turnier unserer Jungen Union
zusammen mit der Senioren Union m
26. März 2022!

Zu den gezahlten Startgeld wurde
sogar noch gespendet, so dass wir nun
530 Euro an die Ukraine Hilfe
überweisen können!

Ein herzliches „Vergelts Gott“ an alle
Teilnehmer und Helfer!

Und dank unserer Sponsoren konnte
jeder Teilnehmer noch einen
Sachpreise mit nach Hause nehmen.
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v.l.n.r.: Christian Brunner JU, Ellinger Roland, 1. Platz, Max
Ammon Schirmherr, Marga Hetzner SEN , Ehrl Hubert 2. Pl



Stammtisch
CSUTerminübersicht 2022

24. April Baumpflanzaktionmit Silvia Dießl

15. Mai Garagentrödel in Hiltmannsdorf

21. Mai Ausflug nach Lichtenfels

27. Mai Kinderbetreuung am Brückentag

01. Juli Burgergrillen für echte Kerle

10. Juli Bürgermeisterwahl

14. Oktober Ladiesnight in der Sporthalle des
SV Seukendorf

15. Oktober Skibasar in der Sporthalle des
SV Seukendorf

Blick in die Gemeinde Seukendorf und Hiltmannsdorf Ausgabe 1/2022

Veranstaltungen 2022

Seite 22

07. Januar Taverna IPPOS

04. Februar Gasthaus Zum Schinkenwirt

04. März Taverna IPPOS

01. April Gasthaus Zum Schinkenwirt

06. Mai Taverna IPPOS

03. Juni Gasthaus Zum Schinkenwirt

01. Juli Taverna IPPOS

05. August Gasthaus Zum Schinkenwirt

02. September Taverna IPPOS

07. Oktober Gasthaus Zum Schinkenwirt

04. November Taverna IPPOS

02. Dezember Gasthaus Zum Schinkenwirt

PHOTOVOLTAIK,BIOKRAFTSTOFF,WASSERSTOFF–
IMPULSREFERATZURNACHHALTIGKEITUND
ENERGIEWENDE!
Deutschland steht mit der Energiewende erst am Anfang, wenn man alle Sektoren
betrachtet, nicht nur die Stromerzeugung.
Für regionale und deutschlandweite Beispiele wird im Vortrag auf unterschiedliche
Aspekte der Nachhal�gkeit eingegangen, wie Flächen- und Rohstoffbedarf, Konflikte mit
Natur und Bevölkerung. Neben Herausforderungen werden Lösungen skizziert, wie eine
vernünf�ge erneuerbare Energieversorgung aussehen kann.

Während und nach der Veranstaltung gibt es ausreichend Zeit für Diskussion und Fragen.

Donnerstag,12.Mai2022,19.00Uhr
Gaststätte„Alter Hof“, LangenzennerStr.6,90556Seukendorf

Referent: SimonHerzog
Ingenieur, Gründungs- und Innova�onsberater für Energietechnik und
Mobilität, München

Seminarleiter:PeterWeber
Regionalbeau�ragter der Hanns-Seidel-S��ung e. V.

Projekt Nr. 322/03/09/056

Ansprechpartnerin: Margarethe Stadlbauer (Referatsleiterin), Erna Kastner (Bürosachbearbeiterin) |
Tel. (089) 12 58-207 | E-Mail: ref0309@hss.de | Referat Bayerns Regionen, Kunst | Institut für Poli�sche Bildung

EINLADUNG

Hanns-Seidel-Stiftunge.V. | Postfach 190846 |80608München
Vorsitzender:MarkusFerber, MdEP | Generalsekretär: Oliver Jörg

Garagentrödel
Jetzt noch anmelden!

www.garagentroedel.com

15. Mai 2022
öffnen sich von 10 - 16 Uhr

Garagen, Höfe und Vorgärten

in Hiltmannsdorf
& Seukendorf
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Markus Dießl

Tel. 09 11/75 40 872
m.diessl@csu-seukendorf.de
Ortsvorsitzender,
Fraktionsvorsitzender,
Mitglied im Grundstücks- und
Bauausschuss, Familienausschuss
und der Schulverbandsversammlung

Sandra Schuller

Tel. 0172 / 8264342
s.schuller@csu-seukendorf.de

Stv. Ortsvorsitzende, Vorsitzende des
Rechnungsprüfungsausschusses,

Mitglied der Gemeinschafts-
versammlung, CSU Kreisrätin

Peter Kostrewa

Tel. 09 11/75 51 67

p.kostrewa@csu-seukendorf.de

Mitglied der Gemeinschaftsver-
sammlung, Mitglied im Grund-
stücks- und Bauausschuss, Finanz-
und Fest- u. Kultur-, Verkehrs-
Umwelt- und Energieausschuss
Kuratorium Gemeindehaus

Herausgeber: CSU Ortsverband
Seukendorf und Hiltmannsdorf
Auflage 1500
V.i.S.d.P.: Ortsvorsitzender
Markus Dießl, Pfalzwiesenweg 2,
90556 Seukendorf,
Telefon 09 11/7540872
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Pfalzwiesenweg 2, 90556 Hiltmannsdorf,
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Anzeigenannahme:
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Landrat Matthias Dießl

Tel. 09 11/97 73 1000

Vorsitzender des
Präventionsvereins 1-2-3 e. V.

Matthias Krauß

Tel. 09 11/75 40 904
m.krauss@csu-seukendorf.de

Stv. Fraktionsvorsitzender, Mitglied
im Rechnungsprüfungsausschuss,
Referent Gemeindegrundstücke

Hans Amm

Tel. 09 11/75 17 48
h.amm@csu-seukendorf.de

Stv. Ortsvorsitzender, Mitglied in der
Verbandsversammlung des Zweck-
verbandes „Wasserversorgung
Dillenberggruppe“, Verkehrs- Umwelt-
und Energieausschuss

Marga Hetzner

Tel. 09 11/7 56 80 43

m.hetzner@csu-seukendorf.de

CSU Ortsvorsitzende Senioren-Union,
Mitglied in der Verbandsvers. des
Zweckverbandes „Wasserversorgung
Dillenberggruppe“, Familien-, Fest- u.
Kulturausschuss

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!
Die Zeitung„Blick in die Gemeinde“ soll für die Bürger der Gemeinde ein Informa-
tionsblatt sein, das Sie an Vorgängen und Geschehnissen sowie an der Arbeit des

Gemeinderates und der VG Veitsbronn teilhaben lässt. Dieser Aspekt wird von uns als
Bürgernähe – für und mit dem Bürger – verstanden. Das ist die Aufgabe, der sich der

„Blick“ gestellt hat.
Die Kosten werden nicht durch öffentliche Gelder (Steuern) bestritten, sondern durch
Firmen getragen, die mit Anzeigen für sich werben. Denken Sie bei Ihren täglichen

Einkäufen daran und berücksichtigen Sie bitte diese Firmen.
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www.immobilien-strunz.de

T.: 0911-378 44 616 info@immobilien-strunz.de

SIE MÖCHTEN
SICH VON
IHRER
IMMOBILIE
TRENNEN?

JETZTUNVERBINDLICHES
ERSTGESPRÄCH VEREINBAREN!

IMMOBILIEN STRUNZ
Fürther Straße 27a | 90587Veitsbronn


